

No.1



ほぼ日刊

Carat



第721号

神町中学校 夢色通信社

令和2年9月18日

この日のために鍛えてきた技術・精神力は必ず報われます。ピンチになった時こそ、仲間を信じること。努力してきた自分と仲間を信じるのが勝利への近道です。みんなで心を一つにして最後までベストを尽くせば、勝利の女神は微笑んでくれるはずです。

(ソフト部 大越夢宙)



新しいチームで踏み出す最初の1歩です。サッカーの神様を味方に付けられるように、態度やマナーもしっかりして、仲間を信じ充実した1歩にしてください。心から応援しています。

(サッカー部 増川瞬)



いざ決戦!



暑さを乗り越えて練習してきた1・2年生の皆さん、努力は裏切りません。試合では緊張し、壁にぶつかる時もあるかもしれませんが、その経験も大切です。よい大会になるように頑張ってください!

(柔道部 森谷優希)

激励の言葉



毎日練習してきた成果を発揮して、悔いの残らないように頑張ってください。3年生全員が、みんなの活躍を願い応援しています。

(剣道部 土田啓介)



今まで練習してきたことを十分に発揮し、戦ってください。そして、今まで先輩たちが続けてきた県北大会出場を、今年も達成してください。いよいよ新人戦の幕開けです。自分たちの力を出し切ってください。(男子バレー部 加藤煌士)

1・2年生にとって初めての公式戦で緊張するかもしれませんが、今まで教えてくださった先生方、支えてくれるチームメイトを信じて全力で戦ってください。試合ができる環境に感謝し、最後まであきらめずに頑張ってください。

(女子バレー部 中里菜睦)

